
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  URGENTES  DA

SECRETARIA DE SAÚDE QUANTO AO AUMENTO

DO NÚMERO DE MÉDICOS ORTOPEDISTAS NA

REDE DE SAUDE MUNICIPAL

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar por diversos munícipes, que reclamam da falta de médicos ortopedistas na
rede municipal de saúde de Ribeirão Preto.

CONSIDERANDO que  nos  foi  informado  que  no  presente,
existem apenas 4 médicos ortopedistas em atividade na rede de saúde municipal.

CONSIDERANDO que  a  falta  de  profissionais  desta
especialidade médica,  tem gerado desconforto para pessoas em situação de dores e
traumas, que não conseguem ser assistidas por um profissional médico que necessitam.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Secretaria Municipal de Saúde, para que

avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a

esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 04 de outubro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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